

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Eine Fahrt durch die Märchen

Die Grottenbahn im Wiener Prater führt Groß und Klein durch zwei Dutzend Märchen-szenen. Danach bekommt jedes Kind ein Geschenk vom Betreiber Milan Brantusa. Die in den 1940ern eröffnete Attraktion ist als kinderfreundlichster Betrieb nominiert. Seite 15

Großes Herz für unsere Kinder: Milan Brantusa

(kp). „Kinder lieben Märchen – also lieben sie auch die Grottenbahn. So einfach kann es manchmal sein“, weiß Betreiber Milan Brantusa. Seit 70 Jahren fahren die Kleinen damit im Prater gerne im Kreis. Sie sehen Szenen aus Rotkäppchen, Ali Baba & Co. und am Schluss bekommen die Kinder noch ein Geschenk mit auf den Heimweg.

Die bz-Wiener Bezirkszeitung und der Wirtschaftsbund Wien suchen den kinderfreundlichsten Betrieb 2013. Nominieren Sie Ihren Unternehmer auf www.fuerdichda.at!

Wer mitmacht, kann eine Reise für Zwei ins Euro Disneyland

Paris gewinnen. Nominierte Betriebe: www.meinbezirk.at/kinderfreundlich



Nominiert für den kinderfreundlichsten Betrieb ist die Grottenbahn im Prater von Betreiber Milan Brantusa.

Foto: Puffer